



Jaren Lewis

TAILLE
1.98 m

POIDS
98 Kg

AGE
25/11/1996 (29 ans)

NATONALITÉ
 USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
3/4

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket (2020/2021)

RÉSUMÉ

Jaren Lewis

1,98 m – 98 kg – Né le 25 novembre 1996 à Orlando (Floride, USA)
Américain – Poste 3/4

Jaren Michael Lewis, de son nom complet, joue au basket-ball depuis l'âge de trois ans. Il a grandi avec ce sport et a rapidement montré un fort potentiel. Au lycée, il remporte deux titres de champion de l'État avec Lake Highland Preparatory School, avant de rejoindre Abilene Christian University, au Texas, où il effectue l'intégralité de son cursus universitaire entre 2015 et 2019.

Évoluant au sein d'un programme modeste de NCAA Division I, Jaren s'impose dès sa première saison comme le leader des Wildcats. Lors de son année senior (2018/2019), il tourne à 13,8 points, 6,1 rebonds, 2,7 passes décisives et 1,6 interception pour 14,1 d'évaluation en 31 minutes de moyenne. Il termine meilleur joueur statistique de son équipe, comme lors des trois saisons précédentes, une remarquable preuve de régularité tout au long de son parcours universitaire.

Son cursus est récompensé par plusieurs distinctions individuelles :

MVP du tournoi final de la Southland Conference (2018/2019)
Membre du cinq idéal du tournoi final de la Southland Conference (2018/2019)
Membre du deuxième cinq de la Southland Conference (2018/2019)

En 2018/2019, Jaren entre dans l'histoire de son université en remportant le premier titre de Southland Conference de son histoire. Ce sacre permet à Abilene Christian de décrocher une qualification historique pour la March Madness.

Les Wildcats sont éliminés dès le premier tour par la prestigieuse université de Kentucky, mais cette rencontre reste un moment fort de la carrière de Jaren. Face aux Wildcats de Kentucky, devant de nombreux scouts NBA, il réalise ce qu'il considère lui-même comme le meilleur match de sa carrière, avec 17 points, 5 rebonds, 3 passes décisives, 1 interception et 2 contres.

Remporter une conférence composée de treize universités puis participer au tournoi final de NCAA Division I constitue un véritable exploit pour Abilene Christian.

À l'issue de cette saison, les Sacramento Kings l'invitent à participer à un workout. Aucun contrat ne lui est proposé, mais cette expérience lui permet de se confronter au niveau NBA et d'attirer davantage l'attention des recruteurs.

Jaren débute ensuite sa carrière professionnelle en deuxième division allemande, sous les couleurs des Panthers de Schwenningen. Recruté comme priorité de l'entraîneur Alen Velcic, qui le qualifie de « joueur de rêve », il ne tarde pas à justifier cette confiance.

Pour sa première saison professionnelle, il compile 13 points (56 % à deux points, 42 % à trois points, 81 % aux lancers francs), 4,9 rebonds, 2,1 passes décisives et 2 interceptions pour 14,1 d'évaluation en 29 minutes de moyenne. Deuxième meilleur joueur statistique de son équipe, il évolue aux côtés de Rasheed Moore et Drew Brandon, deux joueurs déjà présentés sur FBS. Il signe notamment deux rencontres à 32 d'évaluation.

Lorsque la saison est interrompue en mars 2020 en raison de la pandémie de Covid-19, Schwenningen occupe la 9e place du championnat avec un bilan équilibré de 14 victoires pour 14 défaites, aux portes des playoffs d'accession à la BBL.

Sa première saison professionnelle est récompensée par plusieurs distinctions :

Membre du deuxième meilleur cinq du championnat
Membre de l'équipe défensive idéale
Meilleur rookie étranger de ProA allemande, aux côtés de Jordan Geist

Jaren répond pleinement aux attentes de ses dirigeants et confirme tout le potentiel entrevu lors de son parcours universitaire.

Cadre à l'université puis révélation de la saison en Allemagne, Jaren s'impose partout où il évolue. Avec ses 1,98 m et ses 98 kg, il possède un profil très physique qui lui permet d'être solide dans les duels tout en conservant une excellente mobilité.

Principalement efficace près du cercle, il est capable d'impacter le jeu dans de nombreux domaines. Polyvalent et athlétique, il remplit toutes les lignes de la feuille de statistiques. Son jeu dos au panier est efficace, il se montre très actif sans ballon, trouve rapidement les espaces et dispose de bons appuis ainsi que d'excellents déplacements offensifs.

Défensivement, il fait preuve d'une grande intensité et d'une réelle intelligence de jeu. Travailleur, compétiteur et doté d'une mentalité irréprochable, il cherche constamment à progresser et ne se repose jamais sur ses acquis. Bon passeur pour un joueur de son poste, il possède une bonne vision du jeu et sait faire les bons choix.

Initialement reconnu pour ses qualités offensives, il a progressivement enrichi sa palette pour devenir un joueur complet, capable d'avoir un impact des deux côtés du terrain. Confiant dans son jeu et dans ses capacités, il affiche également une véritable mentalité de gagnant.

Au moment de cette présentation (20 juillet 2020), Jaren était libre de tout contrat. Plusieurs clubs de première division allemande ainsi que des équipes d'Europe de l'Est s'intéressaient à son profil, sans qu'aucun accord n'ait encore été trouvé. Un joueur au profil particulièrement intéressant pour un club de LNB.

CONTACT AGENCE

Nom	JCK Sports (Dewey Hawkins)
Site web	http://www.jcksportsgroup.com/

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2021/2022	Allemagne / Crailsheim Merlins	BBL
2020/2021	Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	Serie A 2
2019/2020	Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	Pro A
2018/2019	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2017/2018	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2016/2017	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2015/2016	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2020/2021 - Serie A 2 Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	27	35.0	13.3	52.0	30.2	77.0	6.0	2.2	8.2	2.3	1.0	0.4	2.2	16.7
2019/2020 - Pro A Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	27	29.5	13.0	56.2	42.1	81.0	3.4	1.5	4.9	2.1	2.0	0.5	1.3	14.1
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	34	31.1	13.8	48.2	33.3	72.8	3.9	2.3	6.2	2.7	1.6	0.6	1.8	14.1
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	31	31.3	13.4	58.1	35.3	79.1	5.2	2.5	7.7	1.9	1.6	1.0	2.4	15.9
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	28	32.1	13.5	53.8	31.3	71.3	5.2	1.3	6.5	2.1	1.8	0.4	2.4	13.4
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	30	22.3	9.7	53.2	41.3	72.6	4.7	1.2	5.9	1.3	1.1	0.6	1.1	11.3

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2020/2021 - Serie A 2 Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	27	945	359	128/246	19/63	47/61	162	59	221	62	27	11	59	451
2019/2020 - Pro A Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	27	797	351	109/194	16/38	85/105	92	41	132	57	54	14	35	381
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	34	1057	469	164/340	14/42	99/136	133	78	211	92	54	20	61	479
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	31	970	415	144/248	12/34	91/115	161	78	239	59	50	31	74	493
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	28	899	378	133/247	10/32	82/115	146	36	182	59	50	11	67	375
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	30	669	291	91/171	19/46	53/73	141	36	177	39	33	18	33	339



Jaren Lewis

SIZE 1.98 m	WEIGHT 98 Kg	AGE 25/11/1996 (29 ans)
NATONALITY USA	STATUS Extra-communautaire	POST 3/4
COUNTRY / CURRENT TEAM Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket (2020/2021)		

SUMMARY

Jaren Lewis

6'6" (1.98 m) – 216 lbs (98 kg) – Born November 25, 1996, in Orlando, Florida (USA)
American – Forward (SF/PF)

Jaren Michael Lewis has been playing basketball since the age of three. He grew up around the game and quickly emerged as one of the top prospects in his area. During his high school career at Lake Highland Preparatory School, he won two Florida State Championships before committing to Abilene Christian University, where he spent his entire collegiate career from 2015 to 2019.

Playing for a modest NCAA Division I program, Lewis established himself as the Wildcats' leader from his freshman season onward. As a senior (2018-19), he averaged 13.8 points, 6.1 rebounds, 2.7 assists and 1.6 steals in 31 minutes per game. He finished as his team's statistical leader for the fourth consecutive season, an impressive display of consistency throughout his college career.

His collegiate résumé includes several individual honors:

Southland Conference Tournament MVP (2018-19)
Southland Conference All-Tournament Team (2018-19)
All-Southland Conference Second Team (2018-19)

During the 2018-19 season, Lewis helped Abilene Christian capture the first Southland Conference Championship in school history, earning the program its first-ever berth in the NCAA Tournament (March Madness).

The Wildcats were eliminated in the first round by the University of Kentucky, but the game remains one of the defining moments of Lewis' career. In front of numerous NBA scouts, he delivered what he still considers the best performance of his career, finishing with 17 points, 5 rebounds, 3 assists, 1 steal and 2 blocks against one of the nation's elite programs.

Winning a conference featuring thirteen Division I universities and qualifying for March Madness was a historic achievement for both Lewis and Abilene Christian.

Following the season, the Sacramento Kings invited him to participate in a pre-draft workout. Although it did not result in an NBA contract, it provided valuable experience and further exposure to professional scouts.

Lewis began his professional career in Germany's ProA, signing with the Schwenningen Panthers. Head coach Alen Velcic, who described him as a "dream player," made Lewis one of his top recruiting priorities, and the American forward quickly lived up to expectations.

In his rookie professional season, he averaged 13.0 points (56% FG on two-point shots, 42% from three-point range and 81% from the free-throw line), 4.9 rebounds, 2.1 assists and 2.0 steals while posting a 14.1 efficiency rating in 29 minutes per game. He finished as the Panthers' second-most productive player statistically alongside Rasheed Moore and Drew Brandon, both previously featured by FBS. He also recorded two games with a 32 efficiency rating.

When the 2019-20 season was suspended due to the COVID-19 pandemic, Schwenningen held a 14-14 record, sitting 9th in the standings, just outside the BBL promotion playoffs.

Lewis' outstanding rookie campaign earned him several honors:

ProA Second Team
ProA All-Defensive Team
German ProA Foreign Rookie of the Year, alongside Jordan Geist

He exceeded every expectation placed upon him and confirmed the potential he had shown throughout his collegiate career.

A leader in college and one of the biggest revelations of the German ProA season, Lewis has consistently produced wherever he has played. Standing 6'6" (1.98 m) and weighing 216 lbs (98 kg), he combines strength, athleticism and mobility to create matchup problems on both ends of the floor.

Most effective around the basket, Lewis impacts the game in many different ways. A versatile forward, he fills every category on the stat sheet. He is efficient in the post, plays with tremendous energy without the ball, finds open spaces well, and possesses excellent footwork and offensive instincts.

Defensively, he brings intensity, toughness and outstanding basketball IQ. A relentless worker and fierce competitor, Lewis constantly looks to improve and never settles. He is also an above-average passer for his position, displaying strong court vision and sound decision-making.

Initially known primarily for his offensive production, Lewis has steadily expanded his skill set into that of a complete two-way player capable of influencing the game on both ends of the floor. Confident in his abilities and highly competitive, he possesses the mindset and work ethic that professional teams value.

At the time of this report (July 20, 2020), Lewis was an unrestricted free agent. Several clubs from Germany's top division as well as teams from Eastern Europe had expressed interest, although no agreement had yet been finalized.

A highly intriguing profile for clubs competing in France's LNB.

CONTACT AGENCY

Name	JCK Sports (Dewey Hawkins)
Website	http://www.jcksportsgroup.com/

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
---------	-----------------	---------------

2021/2022	Allemagne / Crailsheim Merlins	BBL
2020/2021	Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	Serie A 2
2019/2020	Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	Pro A
2018/2019	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2017/2018	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2016/2017	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1
2015/2016	Etats-Unis / Abilene Christian University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - Serie A 2 Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	27	35.0	13.3	52.0	30.2	77.0	6.0	2.2	8.2	2.3	1.0	0.4	2.2	16.7
2019/2020 - Pro A Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	27	29.5	13.0	56.2	42.1	81.0	3.4	1.5	4.9	2.1	2.0	0.5	1.3	14.1
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	34	31.1	13.8	48.2	33.3	72.8	3.9	2.3	6.2	2.7	1.6	0.6	1.8	14.1
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	31	31.3	13.4	58.1	35.3	79.1	5.2	2.5	7.7	1.9	1.6	1.0	2.4	15.9
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	28	32.1	13.5	53.8	31.3	71.3	5.2	1.3	6.5	2.1	1.8	0.4	2.4	13.4
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	30	22.3	9.7	53.2	41.3	72.6	4.7	1.2	5.9	1.3	1.1	0.6	1.1	11.3

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2020/2021 - Serie A 2 Italie / Benacquista Assicurazioni Latina Basket	27	945	359	128/246	19/63	47/61	162	59	221	62	27	11	59	451
2019/2020 - Pro A Allemagne / Wiha Panthers Schwenningen	27	797	351	109/194	16/38	85/105	92	41	132	57	54	14	35	381
2018/2019 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	34	1057	469	164/340	14/42	99/136	133	78	211	92	54	20	61	479
2017/2018 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	31	970	415	144/248	12/34	91/115	161	78	239	59	50	31	74	493
2016/2017 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	28	899	378	133/247	10/32	82/115	146	36	182	59	50	11	67	375
2015/2016 - NCAA 1 Etats-Unis / Abilene Christian University	30	669	291	91/171	19/46	53/73	141	36	177	39	33	18	33	339